

BAB V

PENUTUP

A. KESIMPULAN

Berdasarkan hasil penelitian, “Bimbingan Konseling Islam dengan Teknik *Reinforcement* Positif untuk memotivasi minat mengaji ibu-ibu (Studi di Majelis Taklim Nur Al-Hidayah Komplek Griya Lopang Indah Kota Serang)” maka penulis memperoleh kesimpulan sebagai berikut:

1. Motivasi mengikuti pengajian ibu-ibu di Majelis Taklim Nur Al-Hidayah yang berjumlah 4 responden 1 responden yang berinisial IP masih rendah dalam mengikuti pengajian sedangkan 3 responden SA, EN dan LT sudah semakin meningkat. Hal tersebut disebabkan motivasi dalam dirinya belum ada sepenuhnya, ditambah pekerjaan/karier mereka yang begitu padat sehingga tidak dapat membagi waktunya dengan baik, juga lingkungan keluarga mereka yang kurang mendukung seperti membagi waktu mengurus anaknya.
2. Bimbingan Konseling Islam untuk memotivasi minat mengaji ibu-ibu dilakukan sebanyak 4 kali konseling. Diantaranya pada pertemuan kedua, ketiga dan keempat peneliti memberikan *reinforcement* positif berupa pujian dengan pengucapan “Masya Allah, Alhamdulillah, bagus sekali pertahankan” setelah adanya perubahan pada tiga responden yang berinisial SA, EN, LT yaitu mulai tumbuh keinginan dan dorongan untuk giat dalam mengikuti

pengajian dan untuk responden IP peneliti sudah berusaha memotivasi dan menyemangatnya sudah ada keinginan dan mengetahui betapa pentingnya mengikuti pengajian juga berusaha untuk mengikuti pengajian meskipun sangat jarang sekali hadir dan diakhir pertemuan konseli memberikan *reward* pada semua klien berupa makanan agar selalu meningkatkan rasa semangatnya meskipun sudah tidak ada kegiatan konseling ini pada tiga responden yaitu SA, EN dan LT untuk terlihat mereka yang mulai termotivasi untuk semangat dan giat dalam mengikuti pengajian pada setiap hari senin. meliputi keinginan dorongan dan harapan di masa tua untuk dapat mengaji dan memahami ilmu agama dengan baik dan benar pada diri mereka mulai ada dan terbentuk. Sedangkan satu responden yang berinisial IP perubahannya tidak terlalu besar karena ia masih mencoba memotivasi dirinya untuk semangat dan giat dalam mengikuti pengajian. Dengan demikian layanan bimbingan konseling Islam dengan teknik *reinforcement* positif dapat digunakan untuk meningkatkan motivasi mengaji pada ibu-ibu Majelis Taklim Nur Al Hidayah Komplek Griya Lopang Indah Kota Serang

B. SARAN

1. Ibu-ibu yang menjadi responden dalam penelitian ini diharapkan mampu memotivasi diri sendiri untuk terus semangat dan giat dalam mengikuti pengajian setiap minggunya

1. Keluarga juga senantiasa diharapkan untuk selalu memberikan perhatian dan dukungan kepada orang tua, istri, ataupun ibunya untuk terus semangat mengikuti pengajian. Memberikan perhatian yang lebih kepada istri maupun keluarganya agar dalam mengikuti pengajian semakin rajin.
2. Ustad/ustadzah senantiasa memberikan dukungan motivasi untuk ibu-ibu lainnya agar selalu giat dalam mengikuti pengajian.
3. Ibu-ibu lainnya pun di lingkungan masyarakat Griya Lopang Indah tidak lagi cuek atau tidak peduli dengan ibu-ibu pengajian lainnya melainkan satu sama lain saling mengingatkan memberikan dukungan dorongan untuk semangat mengikuti pengajian.